Indre - Argenton-sur-Creuse - Sports et loisirs

Élisabeth Mouré: vive le sport



19/11/2016 05:36

Cette professeure des écoles de George-Sand s'investit à fond dans le sport. Elle entraîne notamment des footballeurs en herbe au sein de l'Union sportive.

Élisabeth Mouré a deux passions : son métier de professeur des écoles et le sport. A tel point qu'elle fait partie de l'Union sportive argentonnaise. Au sein de l'école de football, outre le secrétariat, elle assure aussi et surtout les entraînements d'une soixantaine de jeunes, passionnés du ballon rond, dès l'âge de 6 ans.

Jeux paralympiques avec ses élèves

« J'ai aussi à cœur de dynamiser tout ce qui concerne les animations hors sport, comme l'arbre de Noël », souligne cette mère de famille, sur le terrain chaque mercredi après-midi, au côté d'Yves Rochat et Florian Luneau qui gèrent également la logistique et l'incontournable coordination avec les parents.

Le sport, Élisabeth Mouré l'a dans la peau depuis l'âge de 16 ans. Durant une douzaine d'années, elle a été présidente du club de handball de La Châtre; puis éducatrice, durant quinze ans, au sein d'un club de rugby où se trouvaient ses trois garçons. Le bénévolat d'Élisabeth Mouré ne s'arrête pas là. Elle est aussi présidente départementale de l'Union sportive des écoles primaires (Usep) et secrétaire de Femmes solidaires. Mais aussi bénévole des temps d'activités périscolaires à George-Sand. C'est là, qu'avec ses élèves et Florian Luneau, animateur, elle a suivi les Jeux paralympiques de Rio.

« Nous avons envoyé des cartes de félicitations aux trente-deux médaillés de Rio et nous sommes heureux de leurs réponses. Florian Merrien, champion paralympique de tennis de table, nous a même fait parvenir un maillot qui porte son nom », lance-t-elle.

Cor. NR Lionel Marchenay